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活動報告 
（沿道景観調査、景観学習、計根別かぼちゃランタン など…） 

全体でディスカッション！！ 

これからの活動について 
（法人化への道のり、来年度以降の活動 など…） 

 

第６回みんなか（ 1月開催予定 ）の日程調整 
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■沿道景観調査 
・本間さんより報告 9月15日（土）～スタート 

■景観学習 
・中標津小はスタッフが間に合っている 
・10月30日（火）中標津東小はスタッフを募集！ 

 ➡午前～午後までの時間帯 
 ➡できるだけ、みんなかのメンバーを募集 
 ➡開催までに、レクチャーあり 

・10月31日（水）計根別学園は農業高校生徒に協力をも
らう 
 ➡計根別地区の方には協力してもらいたい 
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■かぼちゃランタン（みんなか計根別） 
・苗を植えた時期が気温が低く、日照不足、天候不良も
重なって…発育が遅れた 

・鹿に苗を食べられてしまうこともあった 
・かぼちゃの実を必要最低限確保できるようにする 

 ➡子ども達に配れるようにしたい 
  実を購入することも視野に入れている 

・来年の実施に向けた準備を検討していきたい 

■魅力聞き取り 
・9月25日みんなかで、農業高校より報告予定 

■第6回みんなかの日程 
・2019年１月17日（木） 19時～ 
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■景観まちづくり“法人化” に向けた道のり 
・各組織、団体に関わってもらって、組織化を目指す  
（なかしべつ型は、個人・組織が関わる） 

・各組織が法人に参画するうえで納得できる条件が必要 
➡公益性のある“法人”となるよう、町民にも納得して
もらえるように、各組織の協力は不可欠 

・法人化に向けて、別ステージで具体の内容を検討 
➡10月30日（火） 準備会＠役場 
➡どんな組織に声を 

 
・法人化に向けた検討と合わせて、広報・周知も 
➡ニュースレター、SNSは引き続き 
➡新聞で周知 
➡町民に活動を認知、納得してもらう 
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■来年度の活動について 
・みんなかワークショップ 
・沿道景観調査 
・色の検討 
・景観学習 …今後も検討 

■景観の日 
・景観審議会で提案あり 
 ➡森田先生の意思を引き継ぎ 
・7月１日候補（景観条例の施行日） 
 ➡景観審へアイディアを提供  


